

BRACH

UN STYLE DE VIE

MANUCURIST S'INSTALLE AU BRACH PARIS

MANUCURIST SETTLES
IN BRACH PARIS

manucurist
PARIS



COMMUNIQUÉ DE PRESSE JUILLET 2021
PRESS RELEASE JULY 2021

La cabine Manucurist installée dans le Club de Sport de Brach Paris propose des soins des mains et des pieds signés Manucurist, créateur de vernis et soins clean pour tous. La marque propose de la couleur bonne pour le moral, des produits fabriqués avec amour en France et avec des ingrédients les plus naturels possible.

RÉSERVATION AU 01 44 30 10 00

The Manucurist room in the Sports Club of Brach Paris offers hand and foot care by Manucurist, the designer of clean nail polish and treatments. The brand offers colors that lift your mood, produced with love in France using the most natural ingredients possible.

BOOKING: +33 (0)1 44 30 10 00







À PROPOS DE BRACH

Brach est le premier hôtel du groupe Evok au style de vie décontracté.

Situé au cœur du XVI^e arrondissement de Paris, Brach est une adresse au luxe élégant et atypique. L'hôtel offre une expérience immersive et inspirée pour les visiteurs qui découvrent la capitale française, et une nouvelle vision de la vie de quartier pour les riverains et habitués.

Une surface de 7000 m² laissée libre à l'imagination visionnaire du créateur Philippe Starck. L'architecture des années 30 rencontre le modernisme et le Bauhaus, le Dada et les surréalistes. Des couleurs chaudes, des matières naturelles et brutes comme le bois, le cuir, le béton, le verre, le marbre et le métal. Avec ses 59 chambres et suites, ses terrasses et son rooftop aux vues imprenables sur les toits de Paris et la Tour Eiffel, Brach est un lieu de vie cosmopolite et surprenant. Grâce à ses piscines et son club de sport, son bar, son restaurant, son épicerie et sa pâtisserie, Brach est un lieu de culture, de bien vivre et de rencontres dont on profite du matin jusqu'à la nuit. Intime et ouvert à la fois, Brach est une combinaison de contrastes et de contraires qui se complètent sans jamais s'entrechoquer. Un patchwork vivant, surprenant et bienveillant.

ABOUT BRACH

Brach is the first Evok hotel offering a laid-back lifestyle. Located at the heart of Paris' 16th arrondissement, Brach is a unique and luxurious place.

The hotel offers an immersive and inspiring experience for visitors discovering the French capital, and a new vision of neighbourhood life for locals and regulars.

A surface area of 7000 m² where free rein was given to the visionary imagination of designer Philippe Starck. Architecture of the 1930s meets modernism and something of Bauhaus, of Dada and the Surrealists. Warm colours have been combined with natural and raw materials including wood, leather, concrete, glass, marble and metal. With its 59 rooms and suites, terraces and rooftop garden with breathtaking views over the rooftops of Paris and the Eiffel Tower, Brach is a cosmopolitan and surprising living space. With its swimming pools, sports club, bar, restaurant, grocery store and pastry shop, Brach is a place of culture for living well and meeting people from morning to night. Intimate and open at the same time, Brach is a combination of contrasts and opposites that complement each other without ever clashing.

A living patchwork that is both surprising and sympathetic.

EVOK COORDINATION PRESSE
EVOK PRESS COORDINATION

MARTIN MOUNOT
mmounot@evokhotels.com

—
BUREAUX DE PRESSE
PRESS CONTACT

FRANCE

BÉATRICE KORB KAPLAN
b.korb@bmrp.fr

ROYAUME-UNI / UNITED-KINGDOM

ELLIE TAYLOR-ROBERTS
ellie@bacchus.agency

USA

CARA CHAPMAN
cara@bacchus.agency

MOYEN-ORIENT / MIDDLE-EAST

DIANA IONESCU
diana@the-socialiser.com

RUSSIE / RUSSIA

MARINA SENKEVICH
m.senkevich@labibliotheque.ru

BRACH

UN STYLE DE VIE A PARIS

1-7 RUE JEAN RICHEPIN
75016 PARIS
CONTACT@BRACHPARIS.COM
TEL. +33 (0)1 44 30 10 00